



Tirol vom Feinsten

Mitte Mai, zum Muttertag, stand die erste große Ausfahrt unseres Clubs für dieses Jahr auf dem Kalender. Am Samstag früh starteten wir vom PZ Inntal aus in Richtung Karwendelgebirge und Zugspitze. Über kleine Nebenstraßen ging es via Ettal, Lermoos Fernpass und Telfs in einem weiten Bogen um das Zugspitzmassiv herum. Am späten Nachmittag erreichten wir unser Ziel, das Interpalen Hotel Tyrol in der Nähe von Telfs. Dort erwartete uns neben einem herrlichen Ausblick auf die noch verschneiten Alpengipfel auch ein großzügiger Wellness Bereich sowie zum Ausklang ein hervorragendes Fünf-Gänge-Abendmenü. Am Sonntag standen weitere kleine



Nebenstraßen wie der Buchenpass nach Mittenwald, am Walchensee entlang durch die Jachenau und schließlich vorbei am Sylvenstein Stausee nach Tegernsee auf dem Programm. Dort ließen wir die Tour bei einer zünftigen Brotzeit ausklingen. Obwohl uns die Planung durch kurzfristige Baustellen und Umleitungen nicht leicht gemacht wurde, konnten wir trotz so mancher ad-hoc Routenänderung größtenteils unsere Porsche auf fast allen verkehrsfreien Nebenstraßen genießen. Mit strahlend blauen Himmel während der gesamten Tour und entsprechen Alpenpanoramen hatte auch Petrus seinen Anteil an diesem gelungenen Wochenende.

TEXT MICHAEL MEIER

FOTO KARIN KELLERMANN, MICHAEL MEIER



Mit Herz, Händen und Porsche



Geburtstage müssen gefeiert werden – runde ganz besonders....und dabei spielt es kaum eine Rolle, ob es ein Freund, ein Auto oder ein Club ist. Der Porsche Club Holland wurde 60 Jahre alt und hat seine Freunde geladen – wir waren dabei.

Ende April folgten wir mit 18 Fahrzeugen und 34 Mitgliedern mit Partnern der Einladung des PC Holland zur Feier des 60. Geburtstages ins Porsche Classic Center Gelderland.

Am frühen Nachmittag erreichten wir unser Hotel und fuhren dann in Kolonne und „fein gezwirnt“ zur Party.

Unter den 330 geladenen Gästen waren wir der einzige eingeladene deutsche Porsche Club und wurden entsprechend von allen

Mitgliedern und Gästen des Porsche Club Holland herzlich begrüßt. Frank Mischlich, unser Vize-Präsident, überreichte Henry de Vaal, dem Präsidenten des PC Holland im Namen aller Mitglieder einen Freundschaftspokal, dem durch den Applaus aller Gäste jetzt schon einen Ehrenplatz in der Vitrine garantiert ist.

Vielen Dank für einen wundervollen Abend. Diese Geburtstagsfeier dauerte bis spät in die Nacht und wird uns allen in lebendiger Erinnerung bleiben. OK – unser holländisch war nicht gerade perfekt, aber es gibt auch eine Kommunikation mit „Herz, Händen und Porsche“.

An dieser Stelle möchte sich der PC Nürburgring noch einmal für die Einladung und den herzlichen Empfang bedanken.